
There is/are



▪ There is/are
▪ Употребляем,когда хотим сказать о 

наличии или отсутствии чего либо.
▪ Предложения строим по строгому 

порядку:
▪ 1 There is/are     2.что        3.где
▪ There is a bed in in the bedroom
▪ В cпальне есть кровать.



▪ There is-един.число
There are-множ.число
▪ There is a balcony in the flat.
▪ There are balconies in the house.
▪ Что есть у вас в доме?



▪  There is a….in my flat.
▪There are …in my flat.



Отрицание

▪ Чтобы сказать об отсутствии чего-либо 
нужно после is/are вместо артикля 
поставить no
▪ There is no cellar in my house.
▪ В  моём доме  нет подвала.
▪ А чего нет у вас в доме?



▪There is no… in my house.
▪There are no… in my house.



Вопрос 

▪ Чтобы спросить о наличии чего-либо 
нужно is/are поставить на 1-е место.
▪ There is a TVset in the living room.
▪ Is there a TVset in the living room?
▪ There are 3 windows in the flat.
▪ Are there 3 windows in the flat?
▪ Задайте мне вопросы о моем доме.



▪  Is there a …in your house?
▪ Is there a …in your flat?
▪  Are there … in your house?
▪ Are there …in your flat?


